



La Schola du Chœur de filles de Bordeaux et Stanislas de Barbeyrac en concert ce week-end. PH. DR.

# Les filles offrent leur chœur au baroque

L'association des Amis de l'église organise, samedi à 20 h 30, un concert exceptionnel en l'église Saint-Vincent, dont les bénéfices seront consacrés à la restauration de l'orgue. Au programme, le « Stabat Mater » de Giovanni Battista Pergolesi, écrit en 1736 peu avant sa mort à l'âge de 26 ans. Une œuvre majeure de l'art baroque, interprétée par la Schola du Chœur de filles de Bordeaux, sous la direction d'Alexis Duffaure, compositeur passionné.

Le Chœur de filles de Bordeaux est un groupe comprenant 80 femmes, la Schola, quant à elle, est un ensemble issu du chœur, composé des chanteuses les plus expérimentées qui abordent chaque année, sous la

direction d'Alexis Duffaure, des répertoires plus exigeants et variés.

Elles seront accompagnées par l'ensemble de musiciens Les Caractères, sous la baguette de Xavier Julien-Laferrrière, professeur de violon et de musique d'ensemble au Conservatoire Francis Poulenc de Tours et à l'Université UFF de Rio de Janeiro.

## Invité de marque

Stanislas de Barbeyrac, illuminera ce concert de son talent. Le ténor, habitué des scènes mondiales, interprétera, entre autres, « l'Ave Maria » et « Veni Sancte Spiritus » de Théodore Dubois. Après des études au Conservatoire de musique de Bordeaux, il est l'un des chanteurs les

plus prisés de sa génération. Malgré ses multiples voyages et concert, Stanislas de Barbeyrac, qui a choisi de s'installer à Barsac, donne de sa personne pour la sauvegarde de l'église de sa commune d'adoption et notamment, pour la sauvegarde du magnifique orgue, qui, faute d'entretien s'est tu, mais plus pour longtemps.

La soirée se terminera avec les artistes à la Maison des vins, en face de l'église.

**Michel Laville**

Tarif: 15 euros (moins de 26 ans et demandeurs d'emplois: 12 euros).  
Réservation au 06 08 97 84 26 ou par mail: parias.jp@gmail.com